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Protokoll der Vorstandssitzung RSB AC vom 14.5.13 Haus Lersch, Eschweiler                                                                                                    

Anwesend: Klaus Wissmann, Fred Oellers, Ralf Homrighausen, Rolf von der Gracht, 
Franz Josef Offergeld, Günter Bachmann                                                                  
Als Gast: Karl-Willi Sittard                                                    

Entschuldigt: Norman Meurer, Rainer Albrecht, Ulrike Homrighausen 

 

zu TOP 1: Rückschau JHV NW und Hauptausschuß 

Klaus W. berichtete von der Hauptausschußsitzung. Der LV steht finanziell sehr 
schlecht da. Grund sind wohl auch die stark gesunkenen Mitgliederzahlen der letzten 
beiden Jahre. Man hat aber wohl noch kein Konzept. Vorschlägen zur 
Verbesserungder Situation ( Erhöhung der Beiträge) steht man skeptisch gegenüber. 
Deswegen ist man bereit eine Sportunternehmensberatung hinzu zu ziehen und will 
ein Gutachten in Auftrag geben. Es soll alles auf den Prüfstand (Das Protokoll der 
Hauptausschusssitzung lag der Einladung zur Vorstandssitzung v. 14.5. bei.)   

zu TOP 2: Ausgestaltung der Medienarbeit  

Dieser Punkt wurde zurückgestellt, da der Koordinator fehlte. 

 

zu TOP 3: Berichte Koordinatoren aus ihren Bereichen 

Der Jugendkoordinator hat eine Zusage der Sportjugend des Stadtsportbundes als 
Sportgerätezuschuß, € 260,00 (Rollentrainer). Es ist noch zu klären, ob evtl. anderes 
Sportgerät davon gekauft werden kann.  

Außerdem berichtete er über reges Interesse an Rad-AGs bei der Alkuin-Schule und 
der Montessori-Schule in Aachen. Die Nutzung der neuen Medien (Facebook/Twitter) 
seien im Bereich Jugend sehr wichtig. Ebenfalls kann er an Sitzungen des 
Mobilitätsausschusses der Stadt Aachen teilnehmen.  

Der Radballkoordinator berichtete, dass Baesweiler derzeit weniger erfolgreich sei. 

Für die Bahnkoordinatorin teilte Ralf H. mit, dass 1-2 Fahrer in der U17 starten.  

Der Koordinator Kunstradfahren meldete rückläufige Mitgliederzahlen aus 
Herzogenrath und Eilendorf. Für Stolberg-Münsterbusch wären die Zahlen positiv, da 
es dort Zusammenarbeit mit Schulen gibt.  

Der Koordinator RTF berichtete von 5 durchgeführten RTF-Fahrten. 3 Veranstaltun- 
gen wurden bei schlechtem Wetter ausgetragen, die Teilnehmerzahlen  bewegten 
sich zwischen 150 und 500. 
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Klaus Wissmann berichtete von den Aktivitäten aus dem Bereich MTB. Ein neuer 
Aachener Verein hat ca. 174 Mitglieder. Die Stadt Aachen verlangt eine Kaution für 
eventuellen Rückbau in Höhe von € 3000,00 für den Bikepark Dreiländereck im 
Aachener Wald. Der Kreis Düren erarbeitet ein MTB-Wegenetz (Kosten € 350.000,00) 
und den Bike Park Hürtgenwald. Beim runden Tisch Eifel ( vom Kreis DN  zur 
Unterstützung initiiert ) soll Klaus Wissmann den Bezirk vertreten. 

Der Verein SV Grün Weiss Einruhr-Erkensruhr möchte wieder in den Landesverband 
eintreten, wird dieses Jahr erstmals seinen MTB Marathon nach BDR Richlinien 
austragen. Es ist ein Runder Tisch MTB geplant.       

  

zu TOP 4: Verschiedenes   

Kurz erwähnt wurden nochmals die Probleme in der Jugend bei ESG Eschweiler, wie 
sie auch schon auf der Jahreshauptversammlung des Bezirks angesprochen wurden. 
Der Bezirk kann hier aber nur beratend/moderierend eingreifen.  Der entsprechenden 
Person wurde seitens des Bezirks klargemacht, das er seine Bezirksfunktion nur 
wahrnehmen kann wenn er weiter Mitglied eines Vereins ist. 

Ralf Homrighausen stellte noch Fragen zur Nachwuchsförderung, welcher Verein will 
Nachwuchs? Welcher Verein hat Nachwuchstrainer? 

Terminplanung Jugend:  Bezirksmeisterschaft Bergzeitfahren 12. oder 19.6.13 - wer 
hat die erforderliche Technik (Stoppuhren etc. )? 

Karl-Willi Sittard fragte nach dem Protokoll der JHV (auf dem Homepage des Bezirks 
nicht zu finden) und nach dem Stand der Satzungsänderungen (Eintragung beim 
Amtsgericht) 

Der Ehrenvorsitzende H.M Rosskamp sollte die Einladungen zu Vorstandssitzungen 
auf dem Postweg erhalten (wer kennt seine aktuelle Postanschrift?) 

nächste Vorstandssitzung: 10. September 2013  

 

Protokollführer: Karl-Willi Sittard       

                 

   

 

 

 


